

Dimanche 10 décembre 2023 [en début d'après-midi]

Enfants, endossez le manteau de la pénitence et, dans le ciel, vous verrez le char d'Élie venir à vous, pour vous emporter loin des vagues et des désastres du monde.

[Mère Annie] Mon enfant chérie, le temps vient et il vient vite. Ne perds pas de temps dans le superflu, même si le rangement est nécessaire et il est nécessaire ! Que tout soit prêt, car il vient le temps de la grande décadence et la Terre brûlera de mille feux qui, à la fois, l'anéantiront et la purifieront.

L'homme a délaissé la voie du Seigneur, il a jeté au loin chevaux et cavaliers du Très-Haut et il s'est perdu dans les méandres du mal, en adhérant à tout ce qui est perdition, ce qui est mauvais et pervers. Un grand désastre vient. Qu'en sera-t-il, enfant, de vos manteaux de chair ? Que restera-t-il si ce n'est la brûlure en les cœurs ? L'homme poursuit sa course dans le mal et il se glorifie, la puanteur de ses monstruosité est montée jusqu'au Ciel !

Mon enfant chérie, il vous faudra être forts et fermes aussi dans votre foi. Tout va basculer. Sur la Terre, vous prônez bien ce qui est mal et, du bien, vous faites un mal. Vos mets sont infects aux yeux du Seigneur qui aime la simplicité, l'abandon, le don, le pardon et l'amour.

Entre dans la pénitence. La coupe à boire sera amère pour tous. Vous avez fait passer le corps avant l'esprit, les plaisirs du monde avant les joies du Ciel. Vous récolterez de vos choix la poussière, et la peur du lendemain vous accompagnera. Ne faites pas de la misère votre alliée mais, en le cœur, bâtissez Terre nouvelle à la Gloire du Bien-Aimé qui, près de Ses enfants et avec eux, marche sur la route et vous conduit sur le juste chemin.

[LE SEIGNEUR] L'Enfer à vos portes a tracé son chemin. Pourquoi ? Vous n'avez pas voulu écouter, vous choisissez le chemin du désordre. Que pouvez-vous récolter ?

Les blés mûrs se dessècheront, la terre ne donnera plus de bons fruits, les poissons dans les rivières mourront et l'eau ne sera plus bonne à boire. Sans eau, enfants, que peut l'homme ? Qu'avez-vous fait de l'eau du Baptême, l'eau baptismale ? Vous êtes, enfants, entrés dans la grande sécheresse avant le renouvellement.

[MA] Mon enfant chérie, en ta demeure reste fidèle. Il sera dur le temps de la sécheresse et vos terres craquelleront de toutes parts, que ce soit celles des blés ou des moissons, ou vos propres terres, parce qu'il n'y a plus de moissons en les cœurs, les blés dorés ont fané parce que votre prière ne les a pas nourris. Vous ne priez plus, ou si peu, oh, si peu ! Le blé a fané, la terre est desséchée, même la pluie ne lui donne plus nourriture.

[LE SEIGNEUR] Enfants, vos grabats prenez-les et, en le silence loin du monde, attelez vos âmes à la prière du cœur et les démons ne pourront

vous surprendre. Vous êtes seuls, enfants, car même ceux qui vous gouvernent sont gouvernés par la peur, ils ont choisi la voie du désastre.

Enfants, c'est dans le silence du cœur que la vive Flamme d'amour naît à nouveau et flamboie d'un nouveau Ciel qui la mènera au Vent nouveau.

Heureux ceux qui croient !

Bienheureux tous ceux qui prient et qui espèrent dans le silence, loin des tumultes du monde !

Enfants, endossez le manteau de la pénitence et, dans le ciel, vous verrez le char d'Élie venir à vous, pour vous emporter loin des vagues et des désastres du monde.

[MA] Le temps vient, enfant, et il vient vite, si vite ! Choisis les agapes du cœur à Cœur et tu prendras le bon chemin.

Celui qui ne veut pas entendre n'entendra pas.

Enfants, vous ne pouvez plus répéter l'ancien puisque l'ancien se meurt et que le Nouveau vient qui vient brûler l'ancien. Préparez-vous, le Feu qui descend sera purificateur !

Ne craignez pas ce qui vient d'en Haut, craignez la foudre d'en bas, celle qui perd l'homme dans le mensonge.

N'écoutez en vous que la voix du Cœur.